
Teramo. Maltempo: i Carabinieri impegnati da ieri nel controllo
delle vie di comunicazione
A seguito delle abbondanti precipitazioni nevose che hanno interessato la nostra provincia, i Carabinieri della Compagnia di
Teramo, sono impegnati da ieri nel controllo delle vie di comunicazione delle frazioni e abitazioni ubicate in zone isolate e
impervie, soprattutto nei comuni di Valle Castellana, Rocca Santa Maria, Pietracamela, Crognaleto. Al momento non sono
state riscontrate criticità particolari.

Carabinieri maltempo neve

SI CONSOLIDA “L’UNIVERSITà DEL CIBO” DELL’ATENEO DI TERAMO
 

Unite 2020 FOTO ARCHIVIO

Il nuovo Corso di laurea in Scienze e Culture Gastronomiche per la Sostenibilità, attivato nell’anno accademico
2020/21 ha superato  i  50  iscritti.  Il  corso  è  rivolto  a  tutti  gli  interessati  alla  cultura  enogastronomica,  allo  sviluppo
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sostenibile, alla scoperta del valore delle produzioni locali e alle tradizioni culinarie.

Il  successo  di  questo  percorso  formativo,  che  si  propone  di  sviluppare  una  solida  formazione  teorico-pratica
dell’enogastronomia  in  una  prospettiva  multidisciplinare,  è  sicuramente  legato  alla  capacità  di  coniugare  l’aspetto
nutrizionale e antropologico del cibo, la preparazione, l’igiene e la sicurezza degli alimenti, le politiche per l’alimentazione e
l’ambiente, la comunicazione e la gestione manageriale ed economica del sistema agro-alimentare regionale e nazionale
compresa la ristorazione collettiva. Il percorso didattico accademico è arricchito da un bagaglio di conoscenze e competenze
derivanti da numerosi seminari e incontri organizzati con docenti, interni ed esterni, e con esperti di rilievo nazionale e
internazionale.  Sono  inoltre  parte  integrante  dell’offerta  formativa  una  serie  di  attività  esterne,  quali  tirocini  e  stage
formativi accuratamente selezionati e la possibilità di partecipazione al Programma Erasmus per attività di studio e tirocinio
all’estero.  Il  laureato  avrà  un  profilo  culturale  moderno,  capace  di  lavorare  in  aziende  che  operano  nell’enogastronomia
equa, sostenibile e di qualità, nella produzione, trasformazione, conservazione e distribuzione dei prodotti alimentari e nella
ristorazione, in organizzazioni pubbliche e private e in agenzie di comunicazione e organizzazione eventi per la promozione
del cibo buono per l’uomo e per l’ambiente.

Il  Corso di Laurea vanta collaborazioni e convenzioni con organizzazioni rappresentative del settore come ad esempio
l’Associazione Nazionale Cuochi e ReNaIA (Rete Nazionale Istituti Alberghieri). Dispone, inoltre, di moderni laboratori, con
strumentazioni di elevato livello tecnologico, fruibili dagli studenti per specifiche attività formative.

Il Corso di laurea in Scienze e Culture Gastronomiche per la Sostenibilità ha ulteriormente arricchito il Polo Agro-
Alimentare dell’Università di Teramo che comprende i Corsi di laurea triennali in Scienze e Tecnologie Alimentari e
Viticoltura ed Enologia e il Corso di laura magistrale Internazionale in Food Science and Technology che da questo
anno accademico prevede il “doppio titolo” con la Chulalongkorn University di Bangkok.

Nel  prossimo  anno  accademico  l’offerta  formativa  del  Campus  si  arricchirà  ulteriormente  con  il  Corso  di  laurea
professionalizzante in  Intensificazione sostenibile delle produzioni agricole di  qualità  al  fine di  abbracciare l’intera
filiera  agro-alimentare  dalla  produzione  primaria  al  cibo  sano  di  qualità  e  di  un  Master  in  Gastronomia  funzionale  in
collaborazione con le più importanti realtà del settore.

L’offerta formativa dell’Università di Teramo è pertanto in piena sintonia con la strategia From Farm to Fork, dal produttore
al consumatore, lanciata nel maggio 2020 dalla Commissione Europea. Un piano ambizioso che ha l’obiettivo di cambiare il
sistema  agroalimentare  in  modo  tale  da  garantire  ai  cittadini  europei  l’accesso  a  cibi  sani  e  sostenibili,  affrontare  i
cambiamenti  climatici,  salvaguardare  la  biodiversità  ed  assicurare  un  giusto  compenso  alla  filiera.

In definiva un centro di eccellenza per la ricerca e l’alta formazione accademica tutto abruzzese perfettamente integrato nel
Sistema Universitario Regionale.

Infine  anche  quest’anno  nel  tradizionale  rapporto  AlmaLaurea  sull’occupazione  dei  laureati  gli  studenti  dell’università  di
Teramo laureati nel settore agroalimentare registrano un ottimo tasso di occupabilità.

 

                                                                            Il Rettore dell’Università degli Studi di Teramo

                                                                                                           prof. Dino Mastrocola

Istituto Comprensivo di Isola del Gran Sasso-Colledara: i bambini
decorano le palline realizzate in ceramica di Castelli
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L’Albero di Natale

Un fiore, una faccina sorridente, bambini che si tengono per mano su
sfondi colorati. Sono solo alcuni dei bellissimi decori dipinti dagli
alunni e dalle alunne della scuola primaria di Castelli su palline di
ceramica, per testimoniare che anche loro sono in prima linea,
quando si tratta di difendere i diritti dei bambini. L’iniziativa si
inserisce all’interno del progetto ” Natale insieme ma…a distanza”,
organizzato dalla stazione dei Carabinieri del Parco Gran SassoMonti della Laga e dal comune di Castelli ed ha avuto come
tema
proprio quello dei diritti dell’Infanzia. L’iniziativa ha visto coinvolti
anche i più piccoli della scuola dell’Infanzia di Villa Rossi che hanno
voluto dare il loro preziosissimo contributo, rappresentando sulle
palline “le loro paure”. Sotto la guida attenta delle docenti i bambini
hanno affrontato in classe gli argomenti, trasformando la loro
conoscenza in piccole “opere d’arte”. Le palline decorate, donate dai
Carabinieri della Stazione del Parco di Castelli, sono state utilizzate
per addobbare un abete nella piazza principale del paese, palline che
sicuramente contribuiranno a mantenere vivo il clima natalizio anche
in tempi difficili come questi.

Nota del Sindaco per la ricorrenza del Patrono di Teramo, San
Berardo
 

 

Il Patrono, secondo la tradizione popolare, è il protettore della città. La celebrazione di San Berardo che ogni anno, il 19
dicembre,  rende  omaggio  alla  figura  cui  cristiani  e  laici,  ciascuno  con  proprio  impulso,  affidano  le  sorti  di  Teramo,  è
quest’anno come non mai una occasione che può richiamare tutti ad un più profondo sentimento di comunità e a un più
attento  atteggiamento  di  responsabilità.  San  Berardo,  per  secoli,  è  stato   il  protettore  cui  i  cattolici   si  sono  affidati  per
tutelare le sorti di Teramo e dei teramani. Quale occasione più propizia, allora, per  sottolineare l’importanza di essere
comunità che assieme affronta i problemi e per rimarcare la necessità e l’importanza dell’impegno individuale in favore della
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collettività nella quale si vive ed opera.

Una celebrazione, quindi, che richiama tutti alla responsabilità, che ci appella al dovere di costruire insieme una comunità
forte, libera, unita.

Intendo perciò, a titolo personale, la celebrazione di san Berardo come un richiamo dei miei concittadini alle ragioni prime
del servizio nel governo della cosa pubblica, invocando saggezza e capacità di perseguire il bene comune. Un appello che mi
sprona in particolare, ora, ad adoperarmi con ogni mezzo per proteggere tutti noi dal virus, i più fragili e i giovani per primi;
senza però dimenticare, oltre l’epidemia, i più deboli e tra loro i tanti sfollati che dal terremoto ancora non fanno ritorno alle
proprie abitazioni.

Una festa religiosa, perciò, che mi spinge ad unirmi ai credenti che invocano il Protettore della città perché continui a
guardarla e custodirla, ma al tempo stesso una occasione per appellarmi alle energie della mia comunità, perché si rafforzi il
senso di unità, di appartenenza, di concordia. E possa ritrovare al più presto, una nuova e rigenerata vitalità.

Teramo. La dott.ssa Ernesta D’Alessio è, da oggi, il nuovo Vicario
del Prefetto.

dott.ssa Ernesta D’Alessio

Proviene dalla Prefettura di Livorno, dove ha ricoperto l’incarico di Capo di Gabinetto e di Dirigente dell’Area Ordine e
Sicurezza Pubblica.

Si è insediata oggi,  in Prefettura, con l’incarico di Viceprefetto Vicario, la dott.ssa Ernesta D’Alessio, entrata nei ruoli
dell’Amministrazione  dell’Interno  dal  1990.  A  Teramo  avvicenda  nel  medesimo  incarico  la  dott.ssa  Giuliana  Longhi,
recentemente trasferita alla Prefettura di La Spezia.
La dott.ssa D’Alessio, laureata in Giurisprudenza, ha svolto la propria attività tra le Prefetture di Grosseto (1990/1992) e di
Roma (1992/2007), per poi transitare al Commissariato del Governo di Trento (2007/2012), nuovamente alla Prefettura di
Grosseto (2012/2016) e, infine, alla Prefettura di Livorno.
In ambito prefettizio, oltre alle diverse mansioni dirigenziali (Gabinetto, Ordine e Sicurezza Pubblica, Protezione Civile, Diritti
Civili-Cittadinanza-Condizione  giuridica  dello  straniero-Immigrazione  e  diritto  di  asilo,  Ufficio  Elettorale,  ecc.),  ha  svolto
numerosi  incarichi  commissariali  per  la  gestione  provvisoria  di  Enti  Locali  e  di  Commissario  ad  acta.
Alla dott.ssa D’Alessio, la cui decennale esperienza nelle principali materie di competenza prefettizia sarà posta da oggi al
servizio della comunità teramana, il Prefetto Angelo de Prisco ha formulato i più sinceri auguri di buon lavoro.
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Campagna di screening per SARS COV nel Comune di Teramo da
giovedì 17 a domenica 20 dicembre. Vertice nel pomeriggio in
Prefettura per l’ordinato svolgimento delle attività.
 

 

Il Prefetto di Teramo, dott. Angelo de Prisco

 

L’esecuzione del  test  di  screening SARS-  CoV-2,  programmata nel  Comune di  Teramo da giovedì  17 a domenica 20
dicembre, è stato al centro della riunione odierna del Comitato Provinciale per l’Ordine e la Sicurezza Pubblica, presieduta
dal Prefetto de Prisco, alla quale hanno partecipato, i responsabili delle FF.OO, il Sindaco del Comune di Teramo ed i vertici
della ASL di Teramo.

Nella  circostanza  la  ASL  ha  fornito  rassicurazioni  circa  la  disponibilità  di  un  sufficiente  numero  di  tamponi  per  far  fronte
all’eventuale massiccia adesione della cittadinanza teramana alle attività di screening nei diversi siti individuati dal Comune.

Le Forze dell’Ordine assicureranno nelle citate date i necessari servizi di controllo del territorio.

E’, inoltre, confermata la convocazione, per la giornata di giovedì, della seconda riunione del tavolo interistituzionale che, in
vista  della  ripresa  scolastica  del  7  gennaio,  dovrà  definire  un  piano  operativo  per  il  trasporto  scolastico  in  condizioni  di
sicurezza, anche facendo ricorso al potenziamento delle corse urbane ed extraurbane ed allo scaglionamento degli orari di
ingresso ed uscita degli studenti degli Istituti superiori.

BANCO ALIMENTARE: donazione Lions Club VAL VIBRATA
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“Ringrazio a nome del Banco Alimentare il dottor Francesco Truscelli – ha dichiarato il professor Galieni – perché le donazioni
mantengono  viva  la  speranza  nelle  persone  e  nelle  famiglie  in  difficoltà,  ancor  più  colpite  se  possibile  dall’emergenza
pandemica”.

Grazie  alle  donazioni  effettuate,  il  magazzino  di  San  Benedetto  del  Banco  Alimentare  ha  recuperato  e  redistribuito  da
gennaio ad ottobre quasi 800 tonnellate di alimenti. Nel 2019 sono state recuperate circa 1080 tonnellate di alimenti, le
quali sono state redistribuite a 100 strutture caritative che a loro volta hanno sostenuto circa 14.352 persone in stato di
bisogno. Le persone assistite provengono dalla provincia di Ascoli Piceno, Macerata, Fermo e Teramo.

“Anche nelle nostre zone il bisogno alimentare è aumentato con il crescere della crisi sanitaria che, ogni giorno di più, è
anche economica, – afferma Massimo Capriotti, responsabile del Magazzino di San Benedetto del Tronto – e noi abbiamo
reagito cercando di potenziare lo sforzo organizzativo. Il gesto de Lions Club Val Vibrata è encomiabile ed unico, perché la
solidarietà è l’unico gesto concreto in grado di illuminare i nostri giorni”.

Teramo,  Di  Poppa Rozzi:  oltre  cento studenti  impegnati  in  un
progetto di cittadinanza sostenibile
Teramo, Di Poppa Rozzi: oltre cento studenti impegnati in un progetto di cittadinanza sostenibile
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Studenti Istituto Di Poppa Rozzi_pre covid

Continuano le attività del Di Poppa Rozzi di Teramo per coinvolgere gli studenti in importanti progetti di approfondimento,
domani, 15 dicembre prenderà il via in modalità telematica il primo appuntamento del ciclo di seminari dedicati ai temi della
cittadinanza e della Costituzione, dal titolo  “Una speranza per il futuro: lo sviluppo sostenibile”, a cui parteciperanno
diverse classi ed oltre cento studenti dell’Istituto.

 

A dare il primo contributo il Presidente AIGA Teramo, nonché Coordinatore AIGA Abruzzo, l’Avv. Stefano Franchi che parlerà
ai  ragazzi  della  funzione  del  processo  nella  società,  delle  garanzie  costituzionali  e  del  concetto  di  innocenza  e
colpevolezza.Negli incontri successivi gli interventi degli Avvocati Eleonora Paglia e Chiara Ioannoni Fiore sul ruolo della
Costituzione  e  sull’evoluzione  dell’ordinamento  giuridico  verso  la  sostenibilità.Sono previsti  complessivamente  quattro
appuntamenti, un percorso a tappe per avvicinare gli studenti alla cittadinanza attiva. L’iniziativa sposa i contenuti del piano
didattico fortemente sostenuto dalla Dirigente Caterina Provvisiero.Il  progetto si  concluderà nel  mese di  marzo con il
contributo del Preside della Facoltà di Bioscienze e Tecnologie Agroalimentari e ambientali dell’Università di Teramo, Enrico
Dainese.

 

Le  docenti  dell’Istituto  di  Istruzione  Superiore  Di  Poppa  Rozzi,  ideatrici  e  responsabili  dell’iniziativa,  Wanda
Ardizzi  e  Giovanna Speca  aggiungono:  “l’insegnamento di  Cittadinanza e Costituzione intende sviluppare competenze
trasversali, che conducano gli studenti alla consapevolezza dei propri diritti e alla fedeltà verso i propri doveri di cittadini.”

Edilizia scolastica. La proposta di ripartizione dei fondi ordinari
riassegnati  dal  Governo  alle  Province  dopo  anni  di  mancati
trasferimenti
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la sede Liceo Scientifico Marie Curie di Giulianova. Foto Archivio

 

Teramo 14 dicembre 2020. A ottobre sono stati riassegnati alle Province i fondi ordinari per la manutenzione scolastica: da
anni per finanziare manutenzioni e interventi bisognava partecipare ai bandi, entrare nelle graduatorie prima nazionali e poi
regionali, con una continua trattativa rispetto alle esigenze territoriali.

 

Alla  Provincia  di  Teramo  sono  stati  assegnati  4.353.753  euro  che  quindi  ha  provveduto  alla  programmazione  delle
assegnazioni a valere sul prossimo anno. “Per l’assegnazione dei fondi sono stati incrociati numerosi indicatori – spiega il
consigliere all’edilizia scolastica Luca Frangioni – si tratta di manutenzioni e non di spese di investimento. Quindi
abbiamo escluso tutte quelle opere e quelle progettazioni che sono già state finanziate con i bandi: scuole nuove, interventi
sisma, interventi Covid, etc etc. A quel punto sono state integrati i fondi a disposizione nella programmazione pluriennale
tenendo conto delle maggiori risorse e dell’indice di criticità. Una bella boccata di ossigeno che ci consentirà di intervenire
praticamente in tutte le scuole a parte quelle già assegnate di fondi”.

Questa la ripartizione:

 

Its Nereto   200.000,00 euro euro manutenzione straordinaria
Ist.st. d’istr.sup. v.moretti  Roseto 800.000,00 euro infissi e coperture
I.i.s. di poppa – rozzi  Teramo  250.000,00 euro manutenzione straordinaria
I.i.s.  alessandrini-  marino    Teramo  250.000,00  euro  manutenzione
straordinaria
Crocetti v. cerulli  800.000,00 euro Giulianova  copertura dell’alberghiero
I.i.s. delfico-montauti  100.000,00 Teramo euro manutenzione straordinaria
Iis pascal-forti  250.000,00 euro Teramo manutenzione straordinaria
Ii.s. adone zoli –  200.000,00 euro Atri manutenzione straordinaria
Polo  liceale  statale  saffo   200.000,00  euro  Roseto  manutenzione
straordinaria
Polo  liceale  luigi  illuminati  –  Atri   200.000,00  euro  manutenzione



straordinaria
Liceo statale g. milli Teramo 300.000,00 euro copertura auditorium e infissi
Liceo  scientifico  albert  einstein  –  comi   Teramo  104.753,18  euro
manutenzione straordinaria
Liceo m.curie Giulianova 200.000,00 manutenzione straordinaria
liceo  scientifico  annesso  convitto  delfico  Teramo   euro  200.000,00
manutenzione straordinaria
Liceo  artistico  per  il  design  f.a.grue  Castelli   euro  150.000,00
manutenzione straordinaria
Istituto omnic. p.levi S.Egidio – Ancarano euro 150.000,00 manutenzione
straordinaria

TERAMO.  CORSO  DI  FORMAZIONE  DISTRETTUALE  A  DURATA
SEMESTRALE ROTARY E  COMUNICAZIONE DIGITALE

Il DISTRETTO ROTARY 2090 attraverso l’Opera del Rotary
Club Hatriaticum Piceno, con il Patrocinio dell’Università degli Studi di Teramo e
dell’Accademia Caffè Letterari d’Italia e d’Europa organizza il
CORSO DI FORMAZIONE DISTRETTUALE A DURATA SEMESTRALE
ROTARY E COMUNICAZIONE DIGITALE
Prima Lezione del Corso Online sulla piattaforma Zoom
https://zoom.us/j/4037593536?pwd=ZW94L21QMEFxVXZMZ0lFSTFhSXo0dz09
ID riunione: 403 759 3536 – Passcode: 2090
che sarà sempre la stessa per tutte le date del corso, dopo i Saluti Iniziali del
GOVERNATORE del Distretto Rotary 2090 ROSSELLA PICCIRILLI
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e del RETTORE dell’Università degli Studi di Teramo DINO MASTROCOLA che
seguiranno tutto il percorso del Corso, vedrà protagonista la Marchigiana Diletta
De  Bell is  (Social  Media  manager  Distretto  Rotaract)  con  la  prima
lezione  Introduzione al  WEB –  Panoramica  generale  del  cambiamento  della
struttura  comunicativa  dall’offline  all’online.  Diletta  sarà  assieme  al  Medico
Scrittore  Antonio  Lera  (Presidente  del  Rotary  Club  Hatriaticum  Piceno)
Coordinatrice del  Corso,  volto a supportare l’educazione al  cambiamento dello
struttura  comunicativo,  dall’offline  all’online.  Il  Corso  favorirà  sul  territorio
distrettuale la scoperta e la valorizzazione del mondo digitale in un tempo come
questo in cui è divenuta una necessità comunicare a distanza ed a garantire la
possibilità di stare in rete in modo sicuro. Tale iniziativa si snoda in appuntamenti
previsti  in  più  sessioni  a  cadenza  mensile  a  partire  da  Dicembre  fino  a
Maggio con più incontri mensili. Verrà rilasciato a richiesta al termine del corso
attestato di partecipazione.


